
 

 

 
 

 

ふーちゃん：部長、わたしは地元だからふるさと実習について気に留めなかったけど 

      メリットって何でしょうか。 

 

部 長：私の考えになるんだけど、大都市圏の大学で学んでいる地方出身の学生であれば、 

地方病院の病院薬剤師がどのような環境で部内での業務、病棟業務、チーム医療に 

携わっているが学べるというところかな。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  労災病院サイト 

ふーちゃん：地元で就職を考えている人は下調べにもなりますね。あっ、大都市圏での就職を 

考えている学生にとっては、入ってから比較もできますね。 

 

部 長：そうだね。実習にこだわらなくても、見学という方法も選択肢を増やすことができるよね。 

    そういった意味では、薬剤部ホームページの内容も、学生へのアピールポイントになるのかな。 

 

ふーちゃん：なるほど。年末帰省されていましたけど 

      大変じゃないですか。 

 

部長：そんなんだ。実家に帰省すると交通の便が悪く、 

それに、出費するんだよねぇ。 

 

ふーちゃん：それなら観音寺市の琴弾公園の銭形砂絵 

見るとお金に困らないらしいから行って 

みてはどうですか。 

 

つづく！                            琴弾公園の銭形砂絵 


